

## REFORMA HACENDARIA ES NEUTRAL PARA FITCH

---

⇒ El presupuesto para 2014 y la reforma hacendaria propuesta recientemente por el gobierno mexicano son neutrales para la calificación crediticia de México, advirtió la firma Fitch Ratings. En un comunicado, dijo que no anticipa un impacto en cuanto a calificaciones en caso de aprobarse la reforma fiscal. Por lo que continuará monitoreando la implementación de la reforma y hasta qué punto ésta aumenta la flexibilidad fiscal del país a través del tiempo. Argumentó que el impacto positivo que generaría la expansión de la base de ingresos del gobierno se contrapesa con el debilitamiento de la economía observado recientemente, así como con déficit fiscales mayores a los esperados. *(Notimex)*